

# *Albornoz y Yuri en grupo élite del Capablanca*

---



La Habana, 8 mar (JIT) Los campeones nacionales de los dos últimos años, Carlos Daniel Albornoz y Yuri González, serán los únicos cubanos en el grupo Élite del Memorial Capablanca de Ajedrez, que entre el 2 y el 13 de mayo volverá a los salones del hotel Habana Libre, esta vez con el atractivo de contar con el ucraniano Vassily Ivanchuk entre sus animadores.

Para ambos será su primera vez en el principal apartado del clásico más importante de la Isla, que como en ocasiones anteriores repetirá el formato de seis jugadores enfrentados a doble vuelta por el sistema de Todos contra Todos.

«Sin dudas, será el torneo más fuerte de mi carrera hasta ahora», dijo a JIT Albornoz, quien hace apenas unas horas cerró quinto en el Young Masters jugado en Bag Ragaz, Suiza, y ya piensa en su próximo reto.

«Tengo que prepararme bien y me siento muy entusiasmado con eso», confesó el vigente campeón cubano, un camagüeyano de 18 años que se ha convertido en la figura de referencia de la Isla en apenas unos meses.

Desde hace unas semanas se conoce que entre los invitados estará el mítico Ivanchuk, ganador en siete ocasiones del certamen, y aunque no llega ahora con el rango de anteriores asistencias, será sin dudas el hombre a vencer.

El ruso Alexey Dreev y el indio Adhiban Baskeran son los otros confirmados en una nómina a la que todavía le falta un visitante por incluir, pero que seguramente será otro jugador de más de 2 mil 600 puntos Elo.

A Albornoz y Yuri le será complicado acceder a uno de los puestos de vanguardia, pues llegan como los de menor ubicación en el ranking, aunque con el factor de jugar en casa con el ánimo del público a su favor.

Las últimas ediciones del evento más antiguo de América no han sido “complacientes” con los locales en el apartado principal, incluso en el 2018 no reinaron tampoco en el Abierto.

Hace un año, el estadounidense Samuel Shankland paseó la distancia en el Élite con 7,5 puntos de 10 posibles, y en el otro apartado la corona quedó en poder del peruano Cristian Cruz, con un acumulado similar.

Lázaro Bruzón y Yusnel Bacallao fueron los cubanos incluidos entonces en el segmento principal y se repartieron los dos últimos lugares, en ese orden.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185360-albornoz-y-yuri-en-grupo-elite-del-capablanca>



**Radio Habana Cuba**